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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является проектирование электрической части конденсационной электрической станции с заданной заранее мощностью генераторов. Задачи, подлежавшие решению в ходе работы: 1) Выбор генераторов, трансформаторов и автотрансформаторов. 2) Выбор главной схемы электрических соединений, схемы электроснабжения собственных нужд. 3) Расчет токов короткого замыкания. 4) Выбор коммутационных аппаратов, измерительных трансформаторов тока и напряжения. 5) Выбор шин, кабелей, токопроводов, гибких проводов, реакторов. 6) Выбор трансформаторов тока по требованиям релейной защиты. 7) Составление рекомендаций для выполнения релейной защиты блока. В ходе работы над выпускной квалификационной работой был выполнен выбор электрооборудования, необходимого для функционирования КЭС мощностью 2500 МВт. Была выбрана наиболее экономически выгодная структурная схема, при которой три блока подключены к РУ 220 кВ и два блока – к РУ 500 кВ. Основное оборудование составляют генераторы ТВВ-800-2 и ТГВ-300, трансформаторы ТДЦ – 400 000/220 и ТДЦ – 1 000 000/500 и автотрансформаторы АОДЦТН – 267 000/500/220. РУ 220 кВ выполнено по схеме с двумя рабочими и одной обходной системами сборных шин. РУ 500 кВ выполнено по схеме с двумя системами сборных шин и тремя выключателями на присоединение.
        

        
          This work is devoted to the design of the electrical part of a condensation power plant with predetermined generator power. Tasks to be solved in the course of work: 1) The choice of generators, transformers and autotransformers. 2) Choice of the main circuit of electrical connections, circuit power supply of their own needs. 3) Calculation of short circuit currents. 4) Choice of switching devices, measuring transformers of current and voltage. 5) Choice of busbars, cables, conductors, flexible wires, reactors. 6) Selection of current transformers according to the relay protection requirements. 7) Recommendations formulation for the relay protection of the unit. In the course of work on the final qualification work, the choice of electrical equipment necessary for the operation of the CPP with a capacity of 2500 MW was made. The most cost-effective main circuit of electrical connections was chosen, in which three units are connected to 220 kV power grid and two blocks are connected to 500 kV power grid. The main equipment consists of turbogenerators 800 MW and 300 MW, 400 MVA transformers on a 220 kV power grid and 1000 MVA transformers on a 500 kV power grid, and 267 MVA autotransformers. 220 kV power grid is made according to the scheme with two working and one bypass busbar systems. Switchgear 500 kV is made according to the scheme with two busbar systems and three switches for connection.
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